

Licht in die Welt bringen ...



Neujahr

Ein neuer Tag liegt vor mir.
Und heute ist er wirklich neu, es ist Neujahr.
Der erste von 365 neuen Tagen.

Es ist als, ob ich auf einem Stockwerk angekommen bin und jetzt die nächste Treppe nehme.
Viel habe ich erlebt, gemeistert, durchgestanden und gesehen. Ich bin gewachsen, physisch und geistig.
Ja, ich bin in meinem Leben weitergekommen.

Doch leider kann ich nicht verweilen und durchschnaufen. Schon stehe ich wieder auf der ersten Stufe, um ein weiteres Stockwerk zu erklimmen.

Welches Glück, dass ich dabei nicht allein bin.
Viele gehen auch den Weg: meine Familie, Partner, Freunde, mir fremde Menschen, Gott.
Sie gehen mit, halten mich, wenn ich mal ins Straucheln komme, schieben mich an, wenn ich außer Puste bin und hacken sich bei mir ein, so dass wir gemeinsam gehen können.

Also auf in ein Neues Jahr!